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Abstract (en)
The shower partition (1) has a rod (3) hinged at both ends and bearings (6,7) are fixed at ends of the rod, where the rod is pivotally fastened to
another rod (2) through the bearings. A shower curtain (9) made of plastic film is stretched between two rods, where the curtain is pivoted through
the rod assembly. A third rod (4) is rested on a shower tray (15) or on a bath tub at a distance for cleaning a gap.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Duschabtrennung (1) mit Duschvorhang (9), wobei die Duschabtrennung (1) eine erste, insbesondere bewegliche Stange
(2) und eine zweite, insbesondere feststehende Stange (5) aufweist, wobei der Duschvorhang (9) zwischen den vorzugsweise zumindest im
Wesentlichen vertikal verlaufenden Stangen (2, 5) spannbar oder gespannt ist. Erfindungsgemäß ist eine schwenkbare Stange (3) an seinen beiden
Enden schwenkbar gelagert und/oder über ein erstes bzw. oberes Lager (6) mit der ersten Stange (2) schwenkbar verbunden.
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